



# 射水市立堀岡小学校 学校だより

2024年11月 No.7  
射水市立堀岡小学校  
校長 川井 祐美

朝晩の冷え込みに、冬の訪れが感じられる頃となりました。学校は、いよいよ2学期のまとめの時期に入ります。

今月、毎週月曜日の朝、落ち葉掃きを行いました。毎週、ボランティアで参加する子供が少しずつ増えてきました。学校支援ボランティアの方々のご協力を得ながら、子供たちは寒い朝でも元気よく、協力しながら落ち葉を集めていました。20分程度の活動ですが、児童玄関周辺がとてもすっきりし、今月の月曜日は、いつも気持ちのよい一週間のスタートとなりました。朝の活動にご協力いただいている学校支援ボランティアの方々、そして、参加してくれた子供たちに感謝です。



## \* 見守り支援隊の皆さんとの交流会 \* 11月14日(木)

見守り支援隊の皆さんとの交流会を行いました。見守り支援隊は、今年で結成20周年を迎えています。結成当初は8名で組織された活動が、今では堀岡小学校区全体で100名を越える方々が登録しておられ、子供たちの毎日の安全を見守ってくださっています。

交流会までに子供たちは、感謝のメダルを用意したり、歌や劇、クイズの練習をしたりするなど、日頃の感謝の気持ちを伝えられるように、様々な準備をしてきました。交流会当日は、14名の支援隊の皆さんがご来校され、子供たちの歌や劇に大きな拍手を送ってくださいました。終始温かい雰囲気の中で会が進み、子供たちもとてもうれしそうでした。

今後とも堀岡っ子が安全に過ごせるよう、地域の皆さまのご協力をお願いいたします。



## \* あいさつの木 \* 11月5日(火)~

進んで自分から挨拶ができるよう「あいさつの木」の取組みを進めています。上手に挨拶をしてシールをもらった子供が、児童玄関に掲示してある「あいさつの木」にそのシールを貼り付けています。

先日お客様が学校に来られた時、「こんにちは」と自然に自分から挨拶する子供がおり、とてもすてきな姿だと感心しました。今年度、学校が目標とするアクションプランに、「学校や地域、家庭でさわやかな挨拶をする」ことを掲げています。学校では元気よく挨拶できる子供が増えてきていますが、地域で自分から声を出して挨拶するのはなかなか難しいようです。地域で子供たちを見かけられたときには、ぜひ「おはよう」「こんにちは」のお声がけをお願いいたします。



※ 学校の情報をHPで発信しています。

「射水市立堀岡小学校」で検索してください。



← HPにつながります。